

ECONOMÍA

Petro anuncia que proyectos energéticos con Ecopetrol y Venezuela podrían activarse en cuestión de días

Petro detalló que la cooperación propuesta no se limita al petróleo, sino que incluye energía eléctrica y refinación, utilizando infraestructuras existentes y transportar energía o productos refinados de manera eficiente



Publicado 12 horas. / 4 febrero, 2026

Por Ariana Moreno Pineda



@infopresidencia



Caracas.- El presidente colombiano, Gustavo Petro, propuso a su homólogo estadounidense, Donald Trump, que la petrolera estatal Ecopetrol participe en la recuperación económica del occidente de Venezuela, como parte de un proyecto regional que también generaría beneficios para Colombia y Estados Unidos.

Lea también: Avior pide autorización al DOT para operar vuelos entre Venezuela y EE. UU. tras reapertura del espacio aéreo

"La reactivación del occidente de Venezuela puede tener un protagonismo grande de Colombia", afirmó Petro, explicando que el país vecino "puede ayudar mucho" debido a su experiencia en proyectos energéticos y que, según él, Estados Unidos ya vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en la región y abrir las puertas a la participación de Ecopetrol.

En una rueda de prensa tras su reunión con Donald Trump, Petro detalló que la cooperación propuesta no se limita al petróleo, sino que incluye energía eléctrica y refinación, utilizando infraestructuras existentes y transportando energía o productos refinados de manera eficiente.

Según el mandatario, esta articulación permitiría beneficios para los tres países y promovería el uso de energías limpias, evitando la quema de gas al ambiente y generando productos para exportación.

El presidente colombiano agregó que los proyectos de cooperación energética han estado en discusión durante años en mesas de Ecopetrol, gobiernos venezolanos y la administración estadounidense, pero se han retrasado por problemas políticos y sanciones: "Lo que se trata es de cómo articularlo en la misma frontera (...) hoy te podría decir que es cuestión de días que podríamos ofrecer energía eléctrica a Venezuela".

ADVERTISING

Petro también cuestionó las sanciones previas a ambos países, calificándolas de irracionales y costosas: "El mismo Trump lo dijo, y me sorprendió... ¿Por qué pusieron esas sanciones tan tontas? Nos mataron de hambre sin soluciones para el conjunto; es lo más antieconómico e irracional que he visto".

Lucha contra el narcotráfico

El mandatario colombiano vinculó además la reactivación económica con la lucha contra el narcotráfico, destacando que la falta de oportunidades legales en zonas fronterizas impulsa la actividad ilícita: "Entre más se reactive económica el nororiente colombiano, el norte colombiano y el occidente venezolano, menos narcotráfico habrá... Si la gente no tiene con qué comer, no tiene otras opciones, habrá narcotráfico".

Petro propuso a Trump la ejecución de operaciones conjuntas entre los ejércitos de Colombia y Venezuela para capturar a los líderes del ELN, considerados por él como los "principales generadores de violencia" en Colombia y subordinados al narcotráfico. La iniciativa incluye coordinación trilateral de inteligencia, policía y fuerzas militares para intervenir en el Catatumbo, transformando la región, actualmente dominada por cultivos de coca, en una zona agrícola legal.

El presidente colombiano aseguró que Trump comprendió la importancia de vincular seguridad fronteriza y reactivación económica. "Le dije: hagamos grandes las Américas", relató Petro, en referencia a la modificación que hizo de la gorra con el lema "Make America Great Again" a "Make Americas Great Again", gesto que simboliza su propuesta de integración continental y prosperidad compartida.

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO

PAÍS / 17 minutos.
"Será muy pronto": Jorge Rodríguez informa que está estudiando los "alcances" de la ley de amnistía

ECONOMÍA / 54 minutos.
Wingo retomará conexión directa entre Medellín y Caracas a partir de marzo

TECNOLOGÍA / 1 hora.
Starlink inicia operaciones en Venezuela con planes residenciales y descuentos especiales

ECONOMÍA / 3 horas.
Gobierno inicia la entrega de un bono de 14,54 dólares por la Plataforma Patria

PAÍS / 3 horas.
Deley Rodríguez ordena industrializar los procesos productivos de las comunas

PAÍS / 4 horas.
Arribaron a Maiquetía 262 venezolanos repatriados desde Estados Unidos

PAÍS / 5 horas.
Sector opositor de la AN aceptó invitación de Jorge Rodríguez para "iniciar proceso de acercamiento político"

Durante la reunión, Trump calificó el encuentro como "muy positivo", destacando la buena sintonía con Petro y señalando que ambas delegaciones trabajarán en agendas conjuntas sobre seguridad regional, sanciones y mecanismos de presión internacional.

ADVERTISEMENT



RELATED TOPICS: #DESTACADO #ECOPETROL #EE. UU. #NOTICIAS DE VENEZUELA #PETRO #TRUMP

ANTERIOR

[Avior pide autorización al DOT para operar vuelos entre Venezuela y EE. UU. tras reapertura del espacio aéreo](#)

PRÓXIMO

[Delcy Rodríguez ordena industrializar los procesos productivos de las comunas](#)

TE PUEDE INTERESAR



HRW exige la liberación de todos los presos políticos y llama a una «transición democrática» en Venezuela



Cabello llama a «actuar con inteligencia y tomar decisiones adecuadas» ante el escenario con EE. UU.



Foro Penal confirma 350 excarcelaciones de presos políticos desde el 8 de enero



«Venezuela busca ser reconocida por su producción petrolera», dice Calixto Ortega



Asesinan a golpes a una niña de un año y la llevan al hospital alegando que se cayó de la cama



Acusan a Trump de distorsionar la historia para justificar su política en América Latina

ECONOMÍA

Wingo retomará conexión directa entre Medellín y Caracas a partir de marzo

La operación será ejecutada con una flota de aeronaves Boeing 737-800 Next Generation, las cuales cuentan con una capacidad de 186 asientos



Publicado 53 minutos. / 4 febrero, 2026

Por **Marcela Castro**